

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Ortschaft Kefferhausen,

das Jahr 2024 neigt sich seinem Ende entgegen und rückblickend muss man feststellen, dass nicht nur positive Aspekte aus diesem Jahr in Erinnerung bleiben werden. Sehr vieles ist in unserer Ortschaft gut geworden in den vergangenen Jahren. Straßen, Wege und Brücken werden nach und nach saniert, auch wenn in diesem Bereich noch viel zu tun ist. Diesen Weihnachtsgruß lade ich via Glasfaser auf unsere Homepage, denn auch im Bereich des Breitbandausbaus haben wir im vergangenen Jahr einen gewaltigen Sprung nach vorn gemacht. Auch wenn dieser Ausbau nicht immer ohne Reibereien und Diskussionen über die Bühne ging. Wie so manches in unserer Ortschaft.

Lasst uns künftig wieder mehr Miteinander wagen. Lasst uns miteinander sprechen, zuhören, die Argumente und Ansichten des Anderen akzeptieren. Nur wenn wir gemeinsam an einem Strang ziehen - und zwar alle an einem Ende des Strangs - können wir noch vieles für Kefferhausen erreichen.

Ich wünsche euch ein ruhiges und besinnliches Weihnachtsfest im Kreise eurer Lieben und ein hoffnungsvolles, friedliches und gesundes Jahr 2025!

Tino Jäger Ortschaftsbürgermeister

